



日本集中治療医学会  
The Japanese Society of Intensive Care Medicine

2025年3月吉日

一般社団法人日本救急医学会  
代表理事 溝端康光 先生 御待史

令和6年度厚生労働科学研究費補助金（移植医療基盤整備研究事業）  
「臓器提供に係る医療者教育に資する研究」  
法的脳死判定マニュアル2024の機関誌掲載

拝啓

軽暖の候、貴学会におかれましては益々ご発展のこととお慶び申し上げます。

このたび、法的脳死判定マニュアルの改訂にご協力を賜り誠にありがとうございます。2025年3月13日に法的脳死判定マニュアル2024が日本集中治療医学会雑誌に掲載され、J-Stageで公開されたことを御報告いたします。

なお、本マニュアルは非会員でもフリーでpdf版がダウンロードできます。また本マニュアルの著作権は班研究改訂班に帰属しますが、本マニュアルの公益性の高さに鑑み本マニュアルからの転載については改訂班に許諾を求めずに掲載してよいものとしております。したがって貴学会会員を含む広く脳死判定、臓器移植に関係する皆様、および御家族を含め国民の皆様が手に取ってご覧いただくことが可能です。

貴学会会員に共有周知をお願いいたします。

ご高配のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

敬具

一般社団法人日本集中治療医学会  
理事長 黒田 泰弘

